

Ecoturismo y Golf

24/01/2011

El Presidente Ejecutivo del Grupo de Turismo Gaviota, S. A., Carlos Latuff Carmenate, ha visitado la Feria Internacional de Turismo FITUR de España que se celebra en el recinto ferial IFEMA de Madrid, una de las tres ferias más importantes de turismo a nivel mundial, para reunirse con el diseñador del primer campo de golf que promueve Gaviota en Cuba.

El formidable campo de golf ecológico de nivel internacional diseñado por Ignacio García en Dolores, a las afueras de Caibarién, junto a los Cayos de Villa Clara, ha ocupado la mayor parte del encuentro que ha servido para consolidar los vínculos comerciales entre las entidades participantes en el proyecto.

El arquitecto ha acudido al stand de Cuba acompañado de varios responsables de la entidad extranjera que participa en el proyecto y del Director Técnico de la Federación Española de Golf que, en nombre de su presidente, ha invitado a los asistentes al Centro Nacional de Golf de la federación situado a pocos kilómetros del recinto ferial.

Por razones de agenda se ha suspendido el desplazamiento y la visita al centro, aunque ha habido tiempo para que el presidente de Gaviota, interesado en promover la creación de una Federación de Golf en Cuba, consulte el papel de la Federación Española, una de las más valoradas del mundo, con atención especial al funcionamiento, la escuela de formación y las posibles formas de colaboración futura.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com